

## unidas para la equidad de género en el mundo cooperativo<sup>1</sup>

Conscientes de la necesidad de hacer de la integración una práctica consecuente con los principios cooperativos en un contexto de cambios donde los desafíos para el cooperativismo continental requieren la construcción de nuevas formas de relacionarse, la Alianza Cooperativa Internacional para las Américas, el Centro Cooperativo Sueco y la Confederación de Cooperativas del Caribe, Centro y Suramérica, con motivo del Día Internacional de las Mujeres: comunica a las y los cooperativistas de América, la decisión de hacer efectiva una articulación en el trabajo que expresa la fuerza de la unidad, en el impacto de las acciones que impulsan la equidad de género, imprescindible en la búsqueda de un mundo alternativo, justo y exento de pobreza.

Este mundo alternativo que nos proponemos como organizaciones cooperativas exige la inclusión de estrategias de equidad de género en su agenda, que optimicen los resultados y que permitan capitalizar las buenas prácticas que hasta ahora se han desarrollado en función de la igualdad de oportunidades.

Promovemos y apoyamos la generación de un liderazgo de mujeres cooperativistas que se esfuerzan por acceder, mantenerse e incidir en los espacios de dirección, sin dejar de ser agentes de cambio que propician solidariamente el protagonismo de todas las mujeres y especialmente de las nuevas generaciones.

Tenemos que reinventar la institucionalidad cooperativa transformando sus estructuras y sus prácticas para lograr una mayor efectividad y congruencia que potencialicen a hombres y mujeres con una mayor conciencia de equidad entre los géneros, solo así seremos consecuentes con la filosofía cooperativa que promovemos en cada una de nuestras organizaciones.

---

(1) Comunicado N° 72 de la Alianza Cooperativa Internacional para las Américas (ACI-Américas) emitido con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, 4 de marzo de 2009.